

聖中だより

<http://schit.net/tama/jhijirigaoka/>
ユネスコスクール・コミュニティスクール



学校教育目標

- ・心身ともに健康で実践力のある生徒
- ・深く考え進んで学ぶ生徒
- ・人や物・自然を大切にする生徒

願いごと

校長 矢野 尚子

1階廊下の3年生の連絡掲示板に七夕の笹が飾られています。色とりどりの短冊には「〇〇合格」「テストの点があがりますように」「花粉症がこの世からなくなりますように」など、切実な思いが伝わるもの、また、ほかにも、「ずっと楽しく幸せに過ごせますように」など、様々な願いごとが書かれています。このように自分の力だけでは叶うことが難しいことを助けてほしいと願ったり、「こうなったらしいな」という夢や希望を願ったりするものが多くある中で、「努力できる人間になれますように」という願いごとを見つけました。

これを書いた人は、努力をできない自分に対してだめだなあと思っているのか、あるいは自分を変えたいと思っているのか、それともできるようになりたいことがたくさんあって頑張りたいと前向きに思っているのか、どのような気持ちで書いたのかと想像をめぐらしました。いずれにせよこの言葉に、単なるお願ひだけではなく、「努力できる人間でありたい」というその人の意思の強さを感じました。

「あなたの願いは何ですか」「どのような自分になりたいですか」

「自分が本当にやりたいことは何ですか」と問われたら、どう答えますか。

夢中で過ごしてきた1学期を振り返り、今の自分の願いは何かを考えてみるのに時間がたっぷりある夏休みはよい機会です。44日間の中で、自分の願い=意思を行動に移してその結果を実感する、そのような経験を少しでも積んでいってほしいと願っています。



保護者の皆様、本日無事に終業式を迎えました。1学期間の教育活動へのご理解ご協力、ありがとうございました。授業参観、平日開催になった体育祭等、多くの保護者の方に生徒たちの頑張る姿を見ていただくことができました。

22日からの教育相談(三者面談)では、お子様の家庭での様子、学校での様子を担任と共有していただければと思います。

2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

本日お渡しする通知表ですが、今回から担任印・校長印の押印をなくしました。ご家庭からは内容を確認したサインとして、押印をお願いいたします。

7、8、9月の行事予定

7/18(金)終業式	3(水)数トレ Eトレ
21(月)海の日	8(月)あいさつ運動(始)
22(火)夏季休業(始)教育相談(始)	10(水)数トレ Eトレ
28(月)教育相談(終)	11(木)専門委員会(前期最終)
8/8(金)学校閉庁日	12(金)中央委員会 あいさつ運動(終)
11(月)山の日	13(土)道徳授業地区公開講座 授業参観 修学旅行説明会(3年生)
12(火)~15(金)学校閉庁日	15(日)敬老の日
29(金)夏季休業日(終)	17(水)小学6年生の中学校体験 数トレ Eトレ
9/1(月)第2学期 始業式 安全指導	23(火)秋分の日
2(火)第2期時間割(始) 給食(始) 小中連携引き渡し訓練	25(木)第2回定期考査
	26(金)第2回定期考査

進路説明会(3年生)



進路説明会には3年生の生徒と共に、多くの保護者の方にご出席いただきました。進路決定までの流れや入試制度の今年度の変更点、これから取り組むことなどについて、進路指導主任が説明しました。そして、自分にとって大事な情報をもらさずに聞きとめようとする3年生の姿が見られました。

また、会の後半では、代表生徒が全体の前で英語スピーチングテストのデモンストレーションをしてくれました。保護者の方に、スピーチングテストがどのようなものかを改めて知っていただく、とてもよい機会になりました。ご協力、ありがとうございました。

説明会の内容を踏まえて、3年生のみなさんが、自分に合った進路を考えて選び、努力して希望を実現して、来年の春、新たな期待を胸に聖ヶ丘中を巣立っていくことを願っています。



卒業生の話を聞く会(2年生)



2年生は聖ヶ丘中学校の卒業生をお招きして、卒業生の話を聞く会を開催しました。先輩たちから、いまどんな勉強をしているのか、どんな学校生活を過ごしているのかという話を直接聞き、青春真中の学校行事の話や、将来の夢に向けて今取り組んでいることの話に目を輝かせている人がたくさんいました。また、「うちの学校に合う人、合わない人」の話や、中学校2年生の間にやっておいた方がいいことの話に真剣な顔で聞きいる姿が見られました。

中学校生活も折り返しを迎え、ここからどんどん時間が早く流れていきます。自分の将来に向けて、今からできること、今からやっておいた方がよいこと、今しかできないことを考え、自分で自分の将来に向けた道を切り拓いていきましょう。大きな可能性に満ちあふれている2年生を応援しています!



上級学校の先生の話を聞く会(3年生)



都立高校3校、私立高校3校、合計6校の先生方にお越しいただき、6か所の会場に分かれて自分が選んだ2校の先生から、それぞれの学校の特色や、進路を考える上で大事なことについてお話しいただきました。特徴的な授業や取組、学校行事や部活動、学校の施設の話に目を輝かせながら聞く姿や、各学校の求める生徒の姿の話を深くうなづきながら受け止める姿が見られました。高等学校のさらにその先までを見据えた先生方のお話を聞きながら、理想と現実の間で自分の進路を考えるとてもよい機会になったと思います。この夏、説明会や体験授業などに積極的に出掛け、自分に合った学校を自分で探し、選んでいってもらいたいと思います。

【ご参加いただいた学校】

- 都立調布南高等学校
- 都立日野台高等学校
- 都立若葉総合高等学校
- 昭和第一学園高等学校
- 拓殖大学第一高等学校
- 八王子実践高等学校



ゴーヤの配布



自然探求部が5月にポットに分けたゴーヤの苗を、希望する地域の方々、ひじり館、連光寺児童館にお配りしました。いらっしゃった地域の方の中には、数年前に聖中からもらった苗を大切に育てたという、心温まる思い出をお話いただいた方もいました。数年続けてきた活動が地域に根付いていることを嬉しく思います。



ゴーヤのグリーンカーテンが夏の涼と地域の温暖化対策につながることを願っています。

表彰

バドミントン部

井崎 敏太（3年） 多摩市市民大会中学生シングルス大会 準優勝

男子団体

第25回東京都中学校第7ブロック日南地区選手権大会

第4位

唐木 梓帆（3年） 第25回東京都中学校第7ブロック日南地区選手権大会

女子シングルス 第4位

饗場 麗弥（3年） 第25回東京都中学校第7ブロック日南地区選手権大会

男子シングルス 第6位

多摩市熱中症対策標語コンテスト

小山 拓実（2年） 優秀賞

両羽 咲音（1年） 佳作

高田 桜（3年） 大塚製薬賞

